

Participación en el 5º Encuentro con la Tierra

2 de abril de 2017

Lugar:

Alameda Santa María la Ribera









El domingo 2 de abril se celebró en Santa María la Ribera el 5º Encuentro con la Tierra. Esta es una actividad organizada anualmente por el Museo de Geología y el Instituto de Geología de la UNAM, en la que se colocan carpas con actividades educativas a lo largo de toda la Alameda, y se presentan eventos artísticos y conciertos para el público en general. Para esta edición, se nos invitó a participar con un espacio, donde a lo largo del día se difundieron los materiales de concientización comunitaria y ambiental desarrollados desde Casa Gallina. Guiados por los biólogos Lourdes Cruz Terán e Iván Pérez Samayoa, del Estanquillo el 32, se realizaron dos recorridos de reconocimiento de plantas y arbolado de la colonia. Los grupos participantes ubicaron las distintas especies vegetales y sus propiedades, y ayudaron a colocar carteles identificadores al pie de algunas de ellas. Para los niños se ofreció un taller de construcción de biocidades, en el que con la orientación de Ketzali Arreola los participantes imaginaban una ciudad en la que los edificios convivieran armónicamente con la naturaleza, para después construir su maqueta con cartón reciclado y hojas y semillas locales. Esta jornada en la Alameda sirvió no sólo para contactar e invitar a nuevos vecinos, sino para establecer lazos con otros colectivos que desarrollan trabajos especializados en los campos de búsqueda de la casa.